

深川市議会 意見交換会

深川市PTA連合会と 魅力ある街づくりについて意見交換

平成31年2月18日（月）に深川中学校において、深川市PTA連合会のみなさんと「魅力ある街づくりについて～子育てや学校の環境と教育行政の側面から～」をテーマとした意見交換会を開催しましたので、その一部（概要抜粋）をお知らせします。

＜話題：登下校の安全確保～歩道と車道の間の雪山の高さについて～＞

市議会	PTA連合会
<p>市の除雪作業による学校周辺の交通安全及び見通しの確保については、学校の休業期あるいは作業時間帯などにも安全面を考慮し実施している。</p> <p>歩道と車道の間の除雪で積み上げられた雪山については、現在、大型ロータリ車や排雪ダンプで大体大人の胸の高さまで残して、その上を排雪している。</p>	<p>小学生については、大人の胸の高さというと特に小学1年生や背の低い子供だと隠れてしまう。</p> <p>北新小学校近郊の多度志方面・秩父別方面に向かう三叉路にガソリンスタンド跡があり、多くの雪が積み重なっているため、交通安全指導員が除雪しており、学校やPTAで除雪をしなければと思う状態であり、子供の胸の高さより低くまで除雪をしていただきたい。</p>
<p>歩道と車道の間の雪山の高さについては、担当所管に話はしているが、重機での除雪では限界があるため、状況に合わせて対応するよう検討する。</p> <p>北新小学校周辺で、除雪体制が地域に沿ったものではないようであれば、その件についても担当所管と検討していきたい。</p>	<p>このような危険な場所は、各学校周辺にあると思う。学校からも教育委員会に危険な場所については要請していると思うが、お互い協力し合って子供たちの交通安全のために努力しなければと考える。</p>



出席者のみなさん、ありがとうございました。
当日いただいた貴重なご意見は今後の市政に反映させるよう検討していきます。